

Quito, 06 de noviembre de 2012

Boletín No. 374

Senplades trabaja por un Estado con una visión armónica del desarrollo territorial

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), en rueda de prensa celebrada en Quito, explicó los logros obtenidos en el proceso de transformación del Estado que impulsa el Gobierno Nacional desde 2007.

“Los cambios positivos que ha tenido el Estado se han dado gracias a las estrategias de planificación, descentralización y desconcentración, que avanzan a pasos firmes en todo el territorio ecuatoriano”, afirmó Fander Falconí, titular de la Senplades.

Antes de 2007, dijo Falconí, el Estado perdió sus facultades de rectoría y planificación. Incluso hubo ministerios y otras entidades de gobierno que estaban por debajo de instituciones manejadas por grupos de poder, que distorsionaron sus funciones. “Hemos recuperado paulatinamente el Estado a través de una revolución normativa. Con el Plan Nacional para el Buen Vivir armamos el andamiaje entre la inversión pública y los sectores por los cuales apostamos. Ahora queremos consolidar una sociedad para el Buen Vivir, que fortalezca sus capacidades de regulación, planificación y redistribución de los recursos, y genere una visión más armónica del desarrollo territorial”, según Falconí.

A su vez, el subsecretario general de Democratización del Estado de la Senplades, Pabel Muñoz, expuso que ahora los ciudadanos tienen un gobierno más cercano a sus necesidades, pensado para ellos y políticamente estable. “Reestructuramos el Estado de forma más estratégica; eso nos permitió recuperar la autoridad pública en los servicios de salud, educación y transporte; crear agencias de regulación y control; potenciar las capacidades de las empresas públicas, entre otros”, agregó.

Muñoz también se refirió a las nuevas metas por cumplir en este proceso, y en torno a las cuales se están dando grandes avances: “Esta ha sido una revolución silenciosa, a nivel de latinoamericano el Ecuador ha sido referente por haber logrado importantes cambios en solo cinco años. Pero para lograr un Estado democrático para el Buen Vivir necesitamos deslindarlo de los grupos de interés que están en las instancias de regulación; generar igualdad, equidad e inclusión para erradicar la pobreza; consolidar la sociedad del conocimiento, el sistema económico y el cambio de la matriz productiva y desarrollar el gobierno corporativo en las empresas públicas”, finalizó.

Para mayor información
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2810 / 2818
www.planificacion.gob.ec